

1000 Kilometer

weit, eine Strecke, die der Distanz von Schaffhausen nach Paris und zurück entspricht, haben uns in den vergangenen drei Jahren die Wanderleiter Gispel, Hörnli, Lucull und Pascha auf über 70 Ausflügen geführt. Eine respektable Leistung! Für ihren engagierten, freudigen und unermüdlichen Einsatz bei der Planung, Organisation und Durchführung unserer Wanderungen gebührt ihnen, aber auch ihren lieben Gemahlinnen, (sie waren bei den Rekognoszierungen stets dabei) im Namen aller Wandergefährten unser herzlicher, verdienter Dank. Es wäre noch viel zu rühmen an diesem Oktett, doch mit dem Lob ist es wie mit dem Parfüm, es soll duften, aber nicht aufdringlich sein.

Auch in den vergangenen drei Jahren haben sich wie bisher jeweils am 2. und 4. Freitag jeden Monats zwei bis drei Dutzend Wanderfreunde zu einem Marsch in unserer Region getroffen, um die Freundschaft und Zusammengehörigkeit zu pflegen, um beim Verweilen in froher Geselligkeit vertraute alte Lieder zu singen, aber auch zum Schwelgen in vergangenen Scaphusia-Erinnerungen.

Ab Neujahr 1989 treten nun vier neue Wanderleiter auf die Kommandobrücke: Chäch, Forsch, Kick und Pulver. Wir danken ihnen für ihre Bereitschaft das Steuer weiterzuführen und wünschen ihnen eine ebenso erfolgreiche Tätigkeit wie ihren Vorgängern.

Schaffhausen, anfangs Oktober 1988

Willi Wanner v/o Käuzli